

**CESFAM CERRÓ TEMPORALMENTE EN CHONCHI.-**

La Corporación Municipal y la Municipalidad de Chonchi anunciaron que el lunes a las 17 horas fueron retomadas las atenciones en el centro de salud familiar (cesfam) de la comuna, luego que el viernes de la semana pasada fue cerrado por un problema técnico en el sistema de filtración de aire. La Afusam (Asociación de Funcionarios de Salud Municipalizada) de Chonchi informó ese día "emanación de partículas de fibra de vidrio" a través de esos conductos. Una situación similar a la que vivieron los pabellones del Hospital de Ancud a fines de abril y principios de mayo.